

**Congrès IV - 1985**  
Long Beach, California, U.S.A.

**« La Sérénité »**

Dans ce Congrès se réjouissent ensemble les combattants réconciliés ;  
Nous nous adonnons à la Contemplation-Méditative ; dans la sérénité,  
nous pensons à l'Amour de Dieu Le Père.  
En retournant à la source de l'avènement de la Voie Spirituelle,  
notre cœur est pur et dégagé ;  
Nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel ; nous pratiquons pour nous débloquer ;  
par nous-mêmes, nous travers tout.

Nous traversons les situations hostiles pour apprendre la réconciliation ;  
C'est en aimant et en pardonnant que nous sommes des êtres sages.  
Avec équanimité et sérénité, nous nous discutons ;  
Quand notre Univers-cosmique se transforme, nous commençons à nous éveiller  
dans notre conscience.

Pratiquons afin de nous éveiller à la connaissance du Son Originel ;  
Dans le Vide il y a l'Existence ; par nous-mêmes, nous trouvons notre cheminement.  
Dieu Le Père dispose majestueusement tout ;  
Quand nous pratiquons le perfectionnement spirituel et que nous nous éveillons,  
notre cœur se sent en paix.

Nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ;  
Etant équilibrés, nous nous éveillons, nous émettons de la lumière, nous réussissons.  
La fraternité rassemble frères et sœurs  
Dans une pratique commune en vue d'évoluer ensemble à travers des transformations  
par des morts et des vies dans les deux sens.

Nous nous réexaminons afin de parvenir à la sublimation ;  
En prenant refuge en la Méthode Spirituelle Véritable, nous réussissons à nous éveiller  
considérablement dans notre conscience.  
Le Principe du Ciel est merveilleusement sublime et extrêmement profond ;  
Il nous permet de nous adonner à l'apprentissage spirituel jusqu'à l'infini  
et de le comprendre clairement.

C'est en pratiquant que nous connaissons l'Amour Véritable ;  
Dieu Le Père nous prodigue la saveur de la Voie spirituelle avec laquelle  
notre Conscience-spirituelle s'accorde harmonieusement.  
Par nous-mêmes, réalisons avec honnêteté ;  
Quand, par nous-mêmes, nous réussissons le Retour au Vide,  
nous connaissons notre Père Divin au Ciel.

En ce monde terrestre, il existe trop d'argumentations et trop de paroles ;  
Pratiquons au sein même du malheur afin de nous éloigner de toutes les luttes.

Respectueusement,  
**Lương Sĩ Hằng**  
(C.d.T. : T.Q.T.)